



**INFORMAN.id**

# **Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan Ikuti Pembukaan Pekan Olah Raga Pemasarakatan Hari Bhakti Pemasarakatan ke-59 Tahun 2023 Secara Virtual**

**Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INFORMAN.ID**

Mar 11, 2023 - 21:26



*Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan Ikuti Pembukaan Pekan Olah Raga Pemasarakatan Hari Bhakti  
Pemasarakatan ke-59 Tahun 2023 Secara Virtual*



Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan Ikuti Pembukaan Pekan Olah Raga Pemasarakatan Hari Bhakti Pemasarakatan ke-59 Tahun 2023 Secara Virtual

CILACAP, INFO\_PAS - Bertempat di Aula Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan secara zoom meeting Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan ikuti pembukaan Pekan Olahraga Pemasarakatan Hari Bhakti Pemasarakatan ke-59 Tahun 2023. Sabtu (11/03)

Bertemakan “National Inmates Sport Days” Kegiatan dimulai dengan Pembukaan Pekan Olahraga Pemasarakatan yaitu Sporty Dance dari Warga Binaan Lapas Narkotika Jakarta. Dengan meriah pembawa acara memandu jalannya acara. Acara pembukaan ini juga dihadiri secara langsung oleh Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly.

Kegiatan secara virtual ini diikuti oleh Kepala Lembaga Pemasarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Ketertiban, Kepala Sub Seksi Sarana Kerja, Kepala Sub Seksi Bimbingan Kerja dan Pengelolaan Hasil Kerja, serta jajaran Pegawai Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Acara dilanjutkan dengan Laporan Kegiatan oleh Direktur Jenderal Pemasarakatan, kemudian pada kesempatan tersebut, Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna H. Laoly memberikan sambutan.

“Melalui kegiatan ini kita dapat menunjukkan kepada publik bahwasannya WBP adalah sahabat, saudara kita yang memiliki kesempatan untuk kembali menjadi masyarakat yang baik, berkualitas dan taat oleh hukum” ucap Menkumham RI.

Kegiatan yang dihadiri pula oleh beberapa Kedutaan Besar ini dilanjutkan Pelepasan Balon Udara, Kick Off Pertandingan sepakbola, dan Sesi Foto Bersama. Kegiatan berikutnya yaitu pelaksanaan olahraga bersama yang diikuti oleh Menteri Kementerian Hukum dan HAM, Duta Besar dan Perwakilan Negara Sahabat dengan Narapidana yang dipilih, dilanjutkan dengan Perjalanan Menuju Tempat Brunch, dan kegiatan ditutup dengan penyerahan Cenderamata